

41°
AU-DELÀ
DE LA RAISON

Gregory Buchert
Amélie Deschamps
Riikka Kuoppala
Marie-Luce Ruffieux
Xuanhe Wang
Ilija Zdanévitch
commissaire :
Mélanie Mermod

41 degrés, c'est un degré de plus que le taux d'alcool de la vodka, la température de Tbilissi, la capitale de la Géorgie, et peut-être pas uniquement pour ces raisons, le nom d'une université basée de 1918 à 1921 dans cette même ville. Épicentre d'une scène d'avant-garde extrêmement riche et d'une pensée artistique puissante qui établit des ponts entre le futurisme russe et les dadas parisiens, les « zaumniki » (trans-rationalistes) de 41° créent, à travers la poésie, la typographie ou l'archéologie nouveaux outils afin d'ouvrir d'autres voies d'expression et de pensée.

L'exposition présente des productions des cinq artistes de la session 2012/2013 du post-diplôme de l'Ensba Lyon, coordonné par François Piron.

En Résonance avec la Biennale
Réfectoire des nonnes de
l'ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE
DES BEAUX-ARTS de Lyon

Composé par
Alex Balgiu,
Catherine Guiral
& Fabrice Mabime

Le Président de l'EPCC
Ensba Lyon, Adjoint au maire
de Lyon, délégué à la Culture,
au Patrimoine, aux Grands
Événements et aux Droits
des Citoyens ;

Emmanuel Tibloux,
directeur de l'Ensba Lyon,
ont le plaisir de vous inviter
au vernissage de l'exposition

41°
AU-DELÀ
DE LA RAISON

mardi 10 septembre à 17h

EXPOSITION
du 9 septembre
au 12 octobre 2013

Entrée libre du mercredi
au samedi de 13h30 à 19h



Réfectoire des nonnes
8⁹is, quai St-Vincent
Les Subsistances
69001 Lyon
04 72 00 11 71
infos@ensba-lyon.fr

www.ensba-lyon.fr
Accès : bus C14,
19, 31, 40 arrêt
« Subsistances » ou
« Homme de la roche »
N° ligne A arrêt
« Hôtel de Ville »
+ 15 mn à pied



Rhône-Alpes



LE GÉANT
DES BEAUX-ARTS

